

La formule d'Alberto Fernández et de Cristina Fernández s'impose aux élections primaires en Argentine



Buenos Aires, 12 août (RHC)- La formule d'Alberto Fernández et de Cristina Fernández , qui représente le Parti Front de Tous, s'est imposée à celle ayant à sa tête l'actuel président Mauricio Macri aux élections primaires Ouvertes, Simultanées et Obligatoires qui ont eu lieu cette fin de semaine en Argentine.

Selon des médias locaux, la formule gagnante a recueilli 47% des voix devançant de 32% celle de l'actuel président argentin dont la cote de popularité a baissé à des niveaux extrêmement bas à cause de sa politique de rajustements économiques.

La défaite de la formule de Macri intervient dans un contexte dans lequel les manifestations se multiplient contre le chômage, contre les licenciements, contre la pauvreté et contre la faim résultant de la politique de l'actuel président.

L'analyste et intellectuel Atilio Borón, a mis l'accent sur le fait que la victoire d'Alberto Fernández et de Cristina Fernández constitue une défaite catastrophique pour le gouvernement argentin car ces résultats pourraient se répéter aux élections présidentielles du 27 octobre prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198796-la-formule-dalberto-fernandez-et-de-cristina-fernandez-simpose-aux-elections-primaires-en-argentine>



Radio Habana Cuba